

市長と話そう！^{まち}鈴鹿づくりミーティング
『鈴鹿医療科学大学』アンケート集計結果

参加人数	11名（男5名 女6人）
回答	11名（男5名 女6人） 回答率 100%
年代	10歳代 1名（男0人 女1人） 20歳代 10名（男5人 女5人）

問1 市長と気軽にお話ができましたか。

1 できたと思う	5人
2 まあできたと思う	6人
3 発言する機会がなかった	0人
4 その他	0人
5 無回答	0人

問2 全体の印象として、あなたの感想はどれが一番近いですか。

1 大変良かった	6人
2 まあ良かった	5人
3 あまり良くなかった	0人
4 良くなかった	0人
5 どちらとも言えない	0人
6 無回答	0人

問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。

1 必要と思う	9人
2 必要と思わない	1人
3 どちらでも良い	1人
4 わからない	0人
5 無回答	0人

問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。

- ・こういう話合いの機会をもっと増やしてほしい。
- ・すごく話しやすい市長さんで良かったなと思います。
- ・普段会う機会のない市長との貴重な時間を過ごせた。
- ・鈴鹿市の今後についての意識や生活する態度も変えることができた。
- ・鈴鹿や学校周り話を聞かせていただいてとても良かったです。
- ・防災について、もう少し考えないといけないと改めて思いました。
- ・鈴鹿市の売りや、求めていることが聞けて良かったです。
- ・これから勉強するべきだと思えることが多く、将来の見直しの助けになりました。
- ・鈴鹿市独特の観点から、地方と比べず良い方向に改善してもらいたい。
- ・市長と本音で話せてよかったです。
- ・市長と話す機会はめったにないので、参加できてよかったです。
- ・市長が発言できるようサポートしてくれて、居心地の良い意見交流会だった。
- ・卒研はプライバシーの都合で、学内から募るのが主流だが、市営で「被験者協力組合」みたいなものを設け、より拾いデータ収集ができれば楽しそう。